

### Guía para padres

### Star para grados 6-12

#### ¿Qué es Star?

En el Distrito Escolar de Filadelfia, utilizamos Star como una herramienta para medir las habilidades matemáticas y de lectura de todos los estudiantes. Las evaluaciones Star son pruebas cortas que brindan a los maestros datos sobre el aprendizaje. Los estudiantes en los grados 6 a 12 pasarán aproximadamente 15 a 25 minutos cada trimestre siendo evaluados con Star. Los datos de Star ayudan a guiar la implementación de estrategias que mejorarán los resultados de los

#### ¿Qué significan los puntajes Star?

Su alumna/o recibirá una variedad de puntajes Star:

- La **puntuación de escala** se basa en el desempeño general.
- La clasificación percentil refleja cómo se compara el desempeño de su alumna/o con el desempeño de otros estudiantes en todo el país en el mismo grado.
- La categoría de referencia le muestra en qué grupo se ubicará su alumna/o en función de su rango percentil.
- La equivalencia de grado refleja el desempeño del nivel de grado de su alumna/o.
- El percentil de crecimiento del estudiante mide cuánto se ha desarrollado su alumna/o.
- El nivel de instrucción de lectura muestra el nivel de grado en el que su alumna/o puede leer para aprender.
- El nivel Lexile le brinda a la maestra/o de su alumna/o más información sobre la capacidad de lectura y la dificultad de los libros que puede leer independientemente.

Para las mediciones basadas en el plan de estudios, los estudiantes también recibirán una puntuación correcta por minuto que refleja la cantidad de elementos que respondieron correctamente. estudiantes y ayudarán a nuestras escuelas a cumplir con las metas establecidas por la Iunta de Educación.

## ¿Qué hacen los maestros con las evaluaciones Star?

Los maestros observan los datos que obtienen de las pruebas Star para saber qué es lo que los estudiantes ya saben y qué es lo que están listos para aprender a continuación, para medir el crecimiento académico y para determinar qué estudiantes pueden necesitar apoyo adicional. Los maestros pueden usar la información de Star para guiar la instrucción de toda la clase, para grupos de estudiantes y para estudiantes individuales. Las evaluaciones Star se basan en investigaciones y está comprobado que ayudan a los maestros a guiar a cada estudiante en su ruta individual de aprendizaje.<sup>1</sup>

# ¿Cuál evaluación Star se utilizará con mi alumna/o?

Los estudiantes en los grados 6-12 tomarán las pruebas Star de lectura y matemáticas. Estas evaluaciones adaptativas por

computadora se ajustan en función de cada respuesta que brinda su alumna/o. Esto ayuda a los maestros a obtener la mejor información para ayudar a su alumna/o durante un breve período de evaluación.

#### ¿Qué tipo de preguntas hay en las evaluaciones Star?

Star Reading y Star Math contienen 34 preguntas de opción múltiple cada una. Como las pruebas de alfabetización temprana de lectura y matemáticas son pruebas adaptativas, el nivel de dificultad de cada pregunta cambiará dependiendo de qué tan bien la/el estudiante lo esté haciendo en la prueba. Es decir, a medida que los estudiantes responden correctamente a más preguntas, las preguntas se vuelven más difíciles y, a medida que los estudiantes responden correctamente menos preguntas, los elementos de la prueba se vuelven menos difíciles. La dificultad de las preguntas varía desde el nivel de primer grado hasta el nivel de duodécimo grado.

#### ¿Para qué le sirven las evaluaciones Star a mi alumna/o?

Al identificar exactamente lo que sabe su alumna/o, los maestros pueden personalizar la instrucción de ella/él para que siga desarrollándose académicamente. Además, los tiempos de prueba cortos aseguran que su alumna/o pase más tiempo aprendiendo y menos tiempo evaluando.

#### ¿Afecta Star la calificación de mi alumna/o?

Esta prueba no afecta las calificaciones de los estudiantes. Los resultados solo se utilizan para ayudar a los maestros a satisfacer las necesidades de todos los estudiantes. Esto, a su vez, podría ayudar a mejorar las calificaciones de su alumna a medida que se identifican sus necesidades individuales y se ajusta la instrucción en consecuencia.

#### ¿Cuándo serán las evaluaciones Star para mi alumna/o?

Las escuelas y los maestros programarán los calendarios de las pruebas durante tres ventanas para evaluación en el otoño, invierno y primavera de este año escolar. Contacte la escuela de su estudiante para las fechas.

#### ¿Cómo se administrará Star?

Los estudiantes tomarán la evaluación durante las tres ventanas de evaluación. Las evaluaciones adaptativas por computadora se tomarán usando tecnología en la escuela.

## ¿Cómo puedo preparar a mi alumna/o para que tenga éxito en las evaluaciones Star?

Make sure students are well rested before going to school on the days that they are taking the Star assessments. Encourage them to do their best work, and remind them that it will help their teacher to better meet their individual learning needs.

### ¿Dónde puedo encontrar los resultados de la prueba?

Los resultados de la prueba estarán disponibles después de cada ventana de prueba en el Portal de Padres. Si necesita ayuda para comprender los resultados, comuníquese con la maestra/o de su alumna/o. Si necesita ayuda para ingresar al Portal de Padres, mire aquí: <a href="https://www.philasd.org/face/fr/parent-and-family-portal/">https://www.philasd.org/face/fr/parent-and-family-portal/</a>.